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Pauta de Reunião 24 de Setembro de 2021. 

 

Novo Integrante: 

- Fabricio Bianchi- SEBRAE 

 

Convidados:  

- -  Engº. Paulo Cesar Salatin - DER Londrina (confirmado) 

 

 

Agenda Assunto Responsável 

10h 

 

Abertura  

 

 

Marcia Manfrin 

 

10h15 

Demandas da Reunião de Abril: 

 

- OFÍCIO PARA O DER LONDRINA: 

Projetos do viaduto do Bratislava, através de e-
mail, pen drive ou impresso. 

Situação: Ofício enviado em 07/05/2021,  

Resposta em 22/09/2021: Informamos que foi 
criado um link com os arquivos referente a obra 
solicitada, junto ao link consta o Projeto de 
Iluminação Pública para o segmento em questão, 
e o mesmo foi contratado pela Prefeitura 
Municipal de Cambé, cuja responsabilidade de 
Licitação também será do município, o caminho 
para acesso aos projetos segue abaixo: 

https://drive.google.com/drive/folders/1_nJ07n
CIJ2B9sIhj5DpmuNT3kGcuUnbx?usp=sharing 

 

- OFÍCIO CONVITE AO SEIL: Sr. Sandro solicitou 
uma apresentação sobre o Plano Macroviário da 
nossa Região.  

Situação: oficio enviado em 07/05/2021. 
(Gabinete cobrou resposta) 

Tiago Amaral 
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Aguardando resposta.   

 

- CONVERSAR COM SANDRO ALEX: Número 
telefone para reclamações e observações sobre 
as obras. 

Situação: Pendente 

 

- OFÍCIO FERNANDO FURIATTI SABOIA Diretor 
Geral DER- solicitado ao DER providências para a 
doação pela Econorte do anteprojeto do viaduto 
da Rua Esperança com a rodovia BR-369, no 
município de Cambé-PR 

Situação: oficio enviado em 29/07/2021, 
aguardando resposta.  Deputado falou 
diretamente com Diretor Furiatti em 20/09/2021 

 

 

 

10h30 

Demandas Reunião de Julho:  

- CONCURSO PARA MONUMENTO OU OBRA DE 
ARTE NO TRECHO ENTRE IRERÊ E GUARAVERA, 
ONDE PASSA A LINHA DO TRÓPICO DE 
CAPRICÓRNIO. 

Situação Atual: na Última reunião Sr. Decarlos se 
voluntariou através do CEAL em ajudar a UEL. 

Entrou em contato no dia 31/08/2021 com a 
Cristiane Cordeiro da UEL, onde foi agendada 
primeira reunião para o dia seguinte.  

 

 

- REUNIÃO DR FERNANDO LIMA CAMARA DE 
CAMBÉ E PM, COM SR. CARLOS DA AEPIC. 

Sr. Carlos ficou de reunir com a Aepic e Câmara 
Municipal de Cambé, para juntos fazerem uma 
carta ao Governador com apoio para a 
transformação da 4ª CIA DA PM de Cambé em CIA 
Independente e da 4.ª CIA Independente de 
Londrina em Batalhão. 

Responsável: Sr. Carlos entrou em contato com 
Rosi, em 14/09/2021 disse que está com a carta 

 

 

 

 

Tiago Amaral 

Decarlos 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tiago Amaral 

Carlos 
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pronta, só está aguardando a carta de outras 
entidades para entregar junto. 

 

- CARTA DO NÚCLEO DE DESENVOLVIMENTO 
EMPRESARIAL PARA GOVERNADOR: 

Com apoio para a transformação da 4ª CIA DA PM 
de Cambé em CIA Independente e da 4.ª CIA 
Independente de Londrina em Batalhão. 

Responsável: Sr. Decarlos, em 09/09/2021 

Levou o assunto do apoio do núcleo para a 
questão do batalhão da PM. 

Ficou resolvido que as entidades assinarão um 
oficio de apoio através da comissão de 
infraestrutura 

Colocar o assunto em votação. 

 

-ASSESSORES DE COMUNICAÇÃO 

Por enquanto, estão no grupo formado pelo 
Nicolás: 

ACIL, SINDIMETAL, AEPIC, CEAL, SINDUSCON, 
AML. 

 

 

 

 

 

 

Tiago Amaral 

Decarlos 

10H45 

DEMANDAS DA REUNIÃO AGOSTO: 

 

- OFÍCIO PARA DER: solicitar ao DER a data de 
publicação do edital para duplicação do trecho da 
PR 445 entre Lerroville e Irerê 

Situação: Ofício enviado em 15/09/2021 
protocolo nº. 18.093.259-3 

Aguardando resposta 

 

- DEVOLUÇÃO DO TERRENO QUE ESTÁ COM A 
RECEITA. 

- Sr. Fernando ficou de levantar como está o 
andamento da devolução do terreno que está 
com a Receita. 

Tiago Amaral 
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Situação: resposta no dia 17/09/2021  

“Sobre o terreno do Município cedido para a 
Receita, estamos buscando a solução para 
retomá-lo, mas por enquanto ainda são tratativas 
internas e não demandam apoio externo.” 

11h15 Atualização obras 
 Tiago Amaral 

 

11h55 Outros assuntos e encerramento Membros 

   

   

 


